

# *Bloquean foro virtual sobre informe de Oxfam desde La Habana*

---

Por: Isis María Allen



**Joel Suárez Rodés exigió el fin de la hostil política que suma más dolor a los cubanos. (Foto:facebook de la autora)**

La Habana, 27 may (RHC) Joel Suárez Rodés, coordinador ejecutivo del Centro Memorial Dr. Martin Luther King, denunció el impedimento por la plataforma Zoom de la transmisión en vivo del Foro Virtual “Derecho a vivir sin bloqueo”, previsto para la mañana de este jueves.

El foro constituía el lanzamiento internacional del nuevo informe de la ONG internacional Oxfam en Cuba sobre los impactos de las sanciones de Estados Unidos en la población cubana y la vida de las mujeres.

Estoy indignado-expresó Suarez Rodés, “recuerdo cuando en 1994 mi mamá- la pastora Clara Rodés-, después de un trasplante de riñón murió por no tener acceso a medicamentos inmunodepresores porque solo se producían en Estados Unidos “.

Desde el Consejo de Iglesias de Cuba y ante jóvenes, que con total dedicación trabajaron para lograr la transmisión, en declaraciones exclusivas para Radio Habana Cuba, el también líder comunitario expresó su indignación “ante una política que suma más dolor a los cubanos”-sentenció.

Rodés explicó que en el empeño por la transmisión estuvieron implicados el Centro Martin Luther King, organización de inspiración cristiana, y la Asociación de Naciones Unidas, comprometidos con Oxfam, confederación internacional de ONG de mucho prestigio que no se puede acusar de parcialidad política, pues su compromiso es con los derechos humanos y la justicia.

El directivo del Centro Memorial Dr. Martin Luther King exigió el fin de la hostil política que esta vez impidió el libre acceso a la información y el intercambio a través de Facebook con paginas del Consejo de Iglesias de Cuba y de otras muchas que estaban encadenadas en la Isla y Estados Unidos en una publicación cruzada para que de primera mano conocieran el informe con detalles sobre afectaciones del bloqueo al pueblo cubano y la vida de las mujeres.

En una reciente conferencia de prensa, donde fue anunciado el foro, Elena Gentili, directora de Oxfam en La Habana hizo un llamado a la administración Biden para que cumpla con los pronunciamientos realizados durante la campaña presidencial, cuando habló de revisar las relaciones bilaterales con Cuba, en momentos de fuertes críticas y rechazo a la administración Trump por el inescrupuloso paquete de medidas impuesto a la isla, 55 de ellas en medio de la COVID-19, las cuales se mantienen intactas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258794-bloquean-foro-virtual-sobre-informe-de-oxfam-desde-la-habana>



**Radio Habana Cuba**